



Suresnes, 3 juin 2009

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Assemblée Générale des Actionnaires de Havas s'est tenue ce jour au siège social du Groupe. L'ensemble des résolutions proposées a été adopté. Le dividende de 4 centimes € par action sera mis en paiement le 10 juin 2009.

Le mandat de Monsieur Fernando Rodés Vilà a été renouvelé pour une durée de trois ans.

L'Assemblée a également nommé un nouvel administrateur indépendant, Madame Véronique Morali.

Au cours de l'Assemblée, il a été indiqué que la situation de trésorerie du Groupe Havas est satisfaisante ; le niveau de dette nette moyenne ressort, depuis le début de l'année, en amélioration de 56% par rapport à la même période de l'année dernière.

Biographie de Mme Véronique Morali

Après l'IEP Paris et l'ESCP, Véronique Morali intègre l'ENA et l'Inspection des Finances qu'elle quitte en 1990 pour rejoindre Marc de Lacharriere au moment de la création de Fimalac.

Administrateur et DG de Fimalac, elle participe, avec son fondateur, à l'ouverture internationale de ce groupe coté et au choix des activités qui seront stratégiques.

Aujourd'hui, Fimalac, après avoir exercé des activités dans l'industrie (Alspi, Facom, LBC), l'immobilier (Sefineg), les études de marché (Sofres, Secodip) et la presse (V.A. et Le Journal des Finances) est recentré sur la notation financière avec Fitch group, l'un des leaders mondiaux du secteur, avec Fitch Ratings et Algorithmics.

Véronique Morali a été Administrateur de Tesco PLMB/leader anglais de la distribution, Club Med, Valeo, Eiffage. Elle a été membre du Conseil des Marchés financiers. Elle est, aujourd'hui membre du conseil de surveillance de la Compagnie Edmond de Rothschild, présidente de Fimalac Development, vice chairman de Fitch Rating et présidente de la commission du dialogue économique du Medef.

Véronique Morali est par ailleurs présidente de l'association Force Femmes qui a pour vocation d'aider les femmes de plus de 45 ans à retrouver un emploi, et présidente-fondatrice de Terrafemina.com, site internet destiné aux femmes actives et engagées.

A propos d'Havas

Havas (Euronext Paris SA : HAV.PA) est un Groupe mondial de conseil en communication. Basé à Paris, Havas développe ses activités autour de ses deux Business Units (ce terme « Business Unit » remplace dorénavant le terme de « Division »), Havas Worldwide et Havas Media, afin de favoriser les synergies et renforcer davantage le positionnement de Havas en tant que groupe le plus intégré du secteur. Havas Worldwide comprend le réseau Euro RSCG Worldwide ainsi que des agences à forte identité locale : Arnold aux Etats-Unis, en Grande Bretagne et en Italie, H et W&Cie en France, Palm+Havas au Canada... Havas Media comprend les réseaux MPG, Arena, Havas Sports & Entertainment et Havas Digital. Groupe multiculturel et décentralisé, Havas est présent dans plus de 75 pays au travers de ses agences et ses accords d'affiliation. Le Groupe offre une large gamme de services de conseil en communication, comprenant la publicité traditionnelle, le marketing direct, le média planning et l'achat média, la communication d'entreprise, la promotion des ventes, la conception, les ressources humaines, le marketing sportif, la communication interactive multimédia et les relations publiques. Havas dispose d'un effectif d'environ 14 700 collaborateurs.

De plus amples informations sur Havas sont disponibles sur le site de la société : www.havas.fr

Contacts :

Communication:

Lorella Gessa

Directrice de la Communication du Groupe Havas

Tel: +33 (0)1 58 47 90 36

lorella.gessa@havas.com

Relations Investisseurs:

Hervé Philippe

Directeur Financier du Groupe Havas

Tel: +33 (0)1 58 47 91 23

relations.actionnaires@havas.com

Elsa Cardarelli

Directrice des Relations Investisseurs

Tel: +33 (0)1 58 47 90 58

elsa.cardarelli@havas.com

2 allée de Longchamp 92281 Suresnes Cedex, France

Tel +33 (0) 1 58 47 90 00 Fax +33 (0) 1 58 47 99 99 www.havas.fr

SA au capital de 171 947 729,20 € - 335 480 265 RCS Nanterre - APE 7311Z